

CCOO Industria gana las elecciones sindicales en la empresa segoviana Embutidos La Prudencia.

El conjunto de la plantilla avala con sus votos la mayoría absoluta de CCOO, tras cuatro años de compromiso y trabajo continuado en defensa de los trabajadores y trabajadoras.

Desde **CCOO** industria, a título principal queremos agradecer -sin excepción alguna- a todas las compañeras y compañeros que conforman la plantilla de La Prudencia, por su colaboración en el desarrollo del proceso electoral, que ha supuesto una participación del 86% de los 70 electores.



De forma especial queremos hacer, no sólo un agradecimiento, también un reconocimiento a las personas que han votado a **CCOO**. Compañeros y compañeras que han depositado su confianza en nuestro sindicato, democráticamente por medio de las urnas.

Cerrado el proceso electoral, este viernes 1 de diciembre, de 5 integrantes del Comité de empresa elegibles, con 33 votos **CCOO** obtiene 3 y con 27 votos UGT que obtiene 2. Nuestro sindicato renueva la mayoría sindical hecho que se produce por la voluntad de la plantilla que han reconocido el compromiso, la firmeza y el trabajo que desde **CCOO** hemos realizado y que va a seguir adelante, para mejorar las condiciones de trabajo.



¡Elecciones sindicales Ganadas!

El centro de trabajo, está ubicado en la localidad segoviana de Villacastín. Su actividad es de industrias cárnicas. Este resultado, sigue sumando, para consolidarnos más, como primera fuerza sindical en el sector a nivel estatal y primera fuerza sindical tanto a nivel autonómico como también provincial.

subida salarial

que hay que trasladar a los convenios colectivos



ahora te toca a ti